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Special interview
五十嵐メイ
オーシャンズトークンアンバサダー

──小学校に入るタイミングで名古屋に引っ越してきたということですが、バルドラール浦安と
　　離れるのは寂しかったのではないですか？
 宮川　実は両親もお兄ちゃんも浦安がめっちゃ大好きなんです。なので、オーシャンズの
　　　下部組織に所属してからも数年は、浦安のことを応援しに行ったりしていましたね。
     　 そんな中でオーシャンズの試合を見に行く機会も増えてきて、小学校高学年くらいから
　　　段々とオーシャンズのことが好きになると同時に、距離的な問題もあったので浦安から
　　　少しずつ離れていきました。

──まさかの浦安ファンという衝撃の事実が発覚したところで、早速トークンホルダーからの
　　質問に答えていただこうと思います！　
　　影響を受けたフットサル選手はいますか？　ということですが、いかがでしょうか？

 宮川　そうですね。先ほども名前をあげましたが、中島孝さんには影響を受けました。
　　　教えてもらった期間は約1年なので短いんですが、本当にかっこよくて、
　　　人間性も素晴らしいです。プレゼントもよく貰っていたし、沢山面倒を
　　　見てもらいましたね。
         本当に憧れのお兄ちゃん的存在でした。ずっとフットサルを続けて
　　　こられたのも、長く現役でプレーをする中島孝さんの
　　　存在があったからです。
         オーシャンズの中では、オリベイラ・アルトゥール選手と
　　　安藤良平選手です。憧れとはまた違いますが、自分の中で
　　　お手本にしている選手です。二人ともタイプが違うフィクソですが、
　　　攻撃面ではアルトゥール選手を真似してみたり、安藤選手の
　　　守り方を真似してみたりしています。
　　　今のオーシャンズには尊敬している選手ばかりいますが、二人は特に
　　　意識しています。

──続いての質問ですが、フットサル選手を目指すきっかけは覚えていますか？

宮川　フットサルを始めたと同時に選手を目指していたと思います。Fリーグが開幕したのは、
         僕が幼稚園の年長の頃。
　　　開幕当時、代々木の体育館には7000人くらいのお客さんが入っていたんです。
         そういう光景をリアルタイムで見ていたので、
　　　いつか自分もこの舞台に立ちたいと思っていましたね。
　　　その時代を間近で見てきたので、今もあの頃の盛り上がりを取り戻したいというのは
         すごく思っています。

──最後の質問になりますが、宮川選手のストレス解消方法を教えてください。
宮川　ちょっと考えてみたんですが、ストレスを解消しないタイプだなって（笑）。
　　　例えば、練習でうまくいかなかった時とかも、何か他のことをして気を紛らわせたり、
         忘れようとするよりも、お風呂に浸かりながら自分のプレーを
　　　振り返って考える時間がすごく好きなんです。
　　　なので、解消するというよりは、ストレスの元
　　　になっていることを考えて、原因を噛み砕いて
　　　受け入れるタイプです！

──宮川選手の真面目な一面が垣間見える解答ですね！　
　　ということで最後に、試合を見にきてくれている方への
　　メッセージをお願いします。
宮川　対戦相手がバルドラール浦安ということで、自分が
　　　小さい頃にお世話になった方も試合を見にきてくれて
　　　いると思います。
　　　そういう方々に、自分が成長した姿を見せたい
　　　と思っていますが、絶対に浦安に勝って
　　　「オーシャンズは強いんだ」というところを
　　　名古屋のファンの方に思ってもらえるように、
　　　チーム全員で頑張っていきたいと思うので応援よろしくお願いします。

@me1mei0502
五十嵐メイさんの Twitter

✅オーシャンズトークンアプリ内『🐼メイRoom🐼』も開設！
　トークン保持者以外の方も閲覧可能👍ですのでチェックしてください。

✅中日スポーツWEB版にコラム掲載中
　名古屋オーシャンズ観戦に関するコラムなど掲載中！こちらも是非ご覧ください。
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